



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第1号
R5.4.10
文責：佐藤

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

令和5年度 岩城小スタート！

4月6日（木）、今年度の岩城小学校がスタートしました。
全校児童数166名の学校となります。



新任式では6名の新しい職員を迎えて、6年生の須藤**さんが児童代表として歓迎の言葉を発表してくれました。堂々とした心のこもった発表で、みんなも落ち着いて耳を傾けました。全校のみんなで一生懸命に校歌を歌って歓迎しました。



全校のみんなで一生懸命に校歌を歌って歓迎しました。

引き続き行われた始業式では、私が各学級の担任を紹介し、岩城小学校で「目指す子どもの姿」について確認をしました。（以下に抜粋）

いわきの「い」は、「いのちを守る」の「い」です。

皆さんの命は、お父さん・お母さん、そして、おじいさん・おばあさんから受け継がれた世界でたった一つの大事なものです。その命を守り、元気で、ちょっとやさそとではへこたれない、根気強い子どもを目指しましょう。

いわきの「わ」は、「われを磨く」の「わ」です。

「われ」とは「自分」のこと、「磨く」とは「ぴかぴかにする」というイメージがあるかと思いますが、「上達させる」ということです。皆さんにはこんな大人になりたいとか、こんな仕事に就きたいという夢や目標があると思います。今は「勉強は面倒くさいとか嫌だな」「こんなことを学んで何の役に立つのだろう」と思う人がいるかもしれませんが、そんな弱い心に負けずに立ち向かうことが大事です。色々なことに興味をもって、自分の頭で考え、友達とその考えを交流する子どもを目指しましょう。こつこつと取り組んでいくことが皆さんの夢や目標に必ずつながっていきます。

いわきの「き」は、「気づいて動く」の「き」です。

私たちは独りぼっちで生きていくことはできません。こうした学校生活は一つの社会です。どうすれば友達や学級、または、岩城小学校や地域のためになるのか、自分の頭でよく考えて判断してほしいです。思いやりの心を持ち、善いことを行う子どもを目指しましょう。

今年度岩城小学校は10年目を迎えました。2023年は岩城氏入部400年記念の年でもあります。旧藩祭をはじめとする行事等、6年生をリーダーとして様々なことに挑戦し、もてる力を発揮して新しい歴史を創ってほしいと思っています。

学校での教育活動や子どもたちの様子を紹介することで、保護者地域の皆様とつながっていきたくて考えています。全職員「心をつなげて」子どもたちに向き合っていきたいと思っていますので、今年度もご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

職員紹介



職名等	氏名	前任校等
校長	佐藤 睦子	
教頭	伊藤 淳	由利中(昇任)
主任主査	木内 梢	
養護教諭	古井 佑佳	河辺小(新採用)
教務主任	鈴木 拓実	
教育専門監	小池 郁子	
1年1組担任	伊藤 敦子	
2年1組担任	加藤 圭脩	
3年1組担任	鷺尾 真由	
4年1組担任	工藤 奈緒子	※ 研究主任
4年2組担任	佐々木 茉祐	新採用
5年1組担任	渡辺 大貴	藤里小学校
6年1組担任	平澤 優花	
5年3組担任	山岡 誓子	
2・4・5・6年4組	伊藤 梢	西目小学校
生活支援員	佐々木まり子	
生活支援員	菅野 和泉	
校務員	佐々木 武己	
校務員	佐藤 誠一	
学校司書	熊谷 唯子	新採用
配膳員	遠藤 博子	
A L T	トリスタン・アベルス	
学校間連携コーディネーター	山道 正人	※月曜日勤務
初任研統括指導教員	森 茂樹	※火曜日勤務
養教初任者指導教員	佐藤 理智	※保健室対応
初任研対応	三浦 憲一	※4年2組へ

はじめまして。教頭の伊藤淳です。子どもたちのキラキラと輝く瞳、素直な反応。これからこんなすてきな子どもたちと過ごせることに楽しみを感じています。

これから保護者のみなさまにもたくさんお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。
(伊藤 淳)

今年度から岩城小学校の養護教諭になりました。子どもたちの楽しい学校生活を健康面からサポートしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。
(古井 佑佳)

岩城小学校に赴任して一番印象に残ったのは、通勤路の景色のよさです。日本海の眺めはもちろん、晴天の時は鳥海山が見えて感動しました。こんな自然豊かな学校で、どんな生活が送れるのか、今からとても楽しみです。
(渡辺 大貴)

今年度から岩城小で勤務することになりました佐々木茉祐です。教員1年目、子どもたちと一緒に全力で学んでいきます。子どもたちのために、全力で頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。
(佐々木 茉祐)

ありがとうございました

年度初めの4月6日(木)の朝、菅原久和様、中村繁喜様、佐藤重昭様、小林理英子様があいさつ運動にご協力くださいました。どうもありがとうございました。

マスクをしているとなかなか表情が見えづかったのですが、だんだん元の生活に戻って元気なあいさつと笑顔でいっぱいになることと期待しています。ぜひ家庭でもあいさつを交わし、あいさつのよさについて話題にしていきたいと思ひます。



はじめまして。西目小学校から参りました伊藤梢と申します。岩城地域のすばらしさを子どもたちに教えてもらいながら、子どもたちと一緒に学んでいきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。
(伊藤 梢)

新しく図書館の司書になりました熊谷唯子です。みなさんの名前と顔を早く覚えて、仲良くなりたいと思ひています。図書館でお会いするのを楽しみにしています。これからよろしくお願ひします。
(熊谷 唯子)